

Möglich, Stefanie

Von: drkdgreilich@t-online.de
Gesendet: Freitag, 19. Januar 2024 18:47
An: Ortsbeiräte, Geschäftsstelle
Betreff: WG: Re: Bushaltestelle Waldweide
Anlagen: Ortsvorsteher Antrag Busmotoren bei Pausen in der Endhaltestelle Waldweide.doc

EXTERNE MAIL: Klicken Sie nur auf Links oder Anhänge, wenn Sie der Absenderadresse vertrauen.

Sehr geehrte Frau Möglich,

ich bitte darum den angehängten Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsbeirats Kleinlinden aufzunehmen und den weitergeleiteten E-Mail-Verkehr mit Herrn Bunjaku dem üblichen Verteiler zusammen mit dem Antragstext zukommen zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Klaus Dieter Greilich

-----Original-Nachricht-----

Betreff: Re: Bushaltestelle Waldweide
Datum: 2024-01-06T16:04:25+0100
Von: "meti bunjaku" <meti.b80@hotmail.de>
An: "Dr. Greilich" <drkdgreilich@t-online.de>

Guten Tag Herr Greilich,

vielen Dank für Ihre schnelle Antwort, aber ich meinte die Waldweideschleife, die Haltestelle auf der anderen Seite, praktisch neben Norma Parkplatz, da wo die Busfahrer die Pausen machen.
Wenn die dastehen und Pause machen, dann läuft der Motor weiter, und das ist wirklich nicht ohne, wenn so ein großes Motor läuft. Es brummt dann dauernd im Haus.

Mit freundlichen Grüßen

Bunjaku

Gesendet von [Outlook für Android](#)

From: Dr. Greilich <drkdgreilich@t-online.de>
Sent: Saturday, January 6, 2024 2:08:55 PM
To: meti bunjaku <meti.b80@hotmail.de>
Subject: Re: Bushaltestelle Waldweide

Sehr geehrter Herr Bunjaku,
Auf meinen Antrag hin ist es Beschlusslage des Ortsbeirats Kleinlinden, dass die Bushaltestelle nach Norden vor die ehemalige Zahnarztpraxis verlegt werden soll.
Bürgermeister Wright (Grüne) hat auch mehrfach zugesichert, diesen Beschluss umsetzen zu wollen.
Wenn Sie wissen wollen, wann dies geschieht, müssen Sie sich an ihn wenden.
Mit freundlichen Grüßen
Dr. Klaus Dieter Greilich
Ortsvorsteher

Von meinem iPhone gesendet

Am 06.01.2024 um 11:24 schrieb meti bunjaku <meti.b80@hotmail.de>:

Sehr geehrter Herr Greilich,

wie Sie wissen, habe ich Ihnen mehrmals geschrieben, dass wenn die Busse an der Waldweideschleife Ihre Pause machen, dann sollen die, die Motoren nicht laufen lassen. Doch leider ist es bis heute nichts passiert. Ich rede nicht von 2-3 min. Pause, sondern von mehr als 10 Minuten.

Auch heute hat kein Bus den Motor aus gemacht. Und das ist in der Regel jeden Tag zu 80% so.

Das ist eine Umweltverschmutzung und Lärmbelästigung für uns Einwohner die in der Nähe wohnen.

Um 8:35 Uhr kam dann der nächste Bus, wo ich dann rausgegangen bin und mit meinem Handy aufgenommen habe. Der Bus stand da mit laufendem Motor und der Busfahrer war dann beim Norma einkaufen gegangen. Nach 6-7 min. kam der Busfahrer wieder, dann habe ich ihm zu Rede gestellt und gefragt, warum er den Bus anlässt, dann sagt er zu mir, warum ich ihm und seinen Bus Filmen würde. Ich habe ihm gesagt, dass ich als Beweismittel für eine Anzeige machen werde. Er sagt dann zu mir, dass er auch eine Anzeige machen wird, weil ich ein Video von ihm und den Bus gemacht habe. Daraufhin hat er die Polizei angerufen, und wir warteten dann bis die Polizei kam.

Ich werde jetzt nochmal beim Ordnungsamt gehen und eine Anzeige machen.

Ich bitte Sie als Ortsvorsteher, dass endlich mal zu klären und ein Ende zu Sätzen. Das so etwas nicht mehr passieren soll, und wir dann von Polizei zu Polizei und von Gericht zu Gericht laufen sollen, und uns hohe Kosten verursachen.

Mit freundlichen Grüßen

Bunjaku

Gesendet von Outlook für Android